

# Wohlfühloase für Radler

**RASTPLATZ /** Der Radwander-Rastplatz am Hohen Weg befindet sich schon in Umsetzung, Fertigstellung für Ende Mai geplant.



*Nicht nur für die Höfleiner Radler, auch andere Velozipeder werden an der neuen Raststätte Erholung finden.*

FOTO: Helmreich

**VON TINA SCHMORANZ**

**HÖFLEIN/ REGION CARNUNTUM /**  
„Wohnzimmer für Genussradler“  
- unter diesen Schlagworten wird in der gesamten Region Carnuntum gerade eifrig an der Errich-

tung von Radwander-Rastplätzen gearbeitet. Wesentlich dabei, dass sich die Rastplätze in das Landschaftsbild wie die schon bestehende Architektur integrieren. Insgesamt fünf solcher Erholungsstätten sollen in den Ge-

meinden Berg, Prellenkirchen, Höflein, Stixneusiedl und Schwadorf entstehen, die für heimische wie Gast-Radler eine Unterstellmöglichkeit samt Sitzgarnitur, Sonnenliegen, Radständer, kleinem Werkzeug-Koffer und Trinkwasser-Anschluss anbieten.

Nicht fehlen dürfen natürlich auch jene Tafeln mit Landkarten, auf denen die Region im Überblick dargestellt ist, sämtliche Rad- und Wanderwege eingezeichnet sind. Zusätzlich sollen auch die aktuell „ausgesteckten“ Heurigen und Gastronomiebetriebe angeschlagen werden.

Insgesamt liegen die Kosten in Höflein für den Radwanderrastplatz bei 20.000 Euro, etwa 70 Prozent davon sollen gefördert werden. Die Fertigstellung ist für Ende Mai geplant.